



XAVIER BRETON

Député de terrain et indépendant

SUPPLÉANT – JEAN-YVES FLOCHON

Élections Législatives du 7 juillet 2024

Madame, Monsieur,

A l'occasion du premier tour des élections législatives, vous m'avez placé en deuxième position et donc en situation de pouvoir l'emporter face au RN dimanche prochain.

Face aux divisions et aux risques de fractures ou même de chaos, la force de mes convictions me permettra de vous représenter dignement tout en étant à l'écoute de tous.

Face à une perspective de folies budgétaires, d'incertitudes économiques et d'instabilité institutionnelle, je soutiendrai les textes en fonction de leur intérêt pour les Français et pour les habitants de notre territoire.

Fidèle à mes valeurs, je serai ce député de terrain et indépendant sur lequel vous pouvez compter.



JE REFUSE

✗ **L'augmentation** insupportable des prix de l'énergie et de l'alimentation.

✗ De laisser la question de **la sécurité aux extrêmes**.

✗ **La remise en cause** du respect et de l'autorité au sein des établissements scolaires.

✗ **Le démantèlement** des services publics dans nos territoires.

✗ **L'effondrement** de notre système de santé.

✗ **Les ingérences étrangères** qui menacent la souveraineté de la France.

JE DÉFENDRAI

✓ Toutes les mesures qui permettent de **vivre de son travail**.

✓ **La baisse de la CSG** pour les retraités.

✓ **La sanction rapide et effective** contre le vandalisme et la délinquance subie au quotidien.

✓ **L'école** qui transmet les valeurs de la République et la revalorisation du métier d'enseignant.

✓ La présence des **services publics dans les territoires ruraux**.

✓ **La souveraineté** diplomatique, énergétique et alimentaire de la France.

Face à la politique des extrêmes fondée sur la brutalité et sur les préjugés, je serai toujours un député au service de tous

Ma seule boussole sera l'unité des Français et l'indépendance de notre pays



► **Jean-Yves FLOCHON**

«Xavier BRETON est un député engagé qui connaît chaque commune de notre circonscription et qui est proche de ses habitants.

Il sait porter avec une vraie détermination les projets de notre territoire. Le dernier exemple est le combat pour le maintien de la maison de retraite de Foissiat.

Xavier Breton, c'est l'élu de terrain dont nous avons besoin aujourd'hui !»